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　皆様こんばんは。本日は久しぶりの「クロスロード例会」です。IMとGSEが無事終わったこ

とと、柏木さんの再入会を祝い今夜は大いにご歓談下さい。また昨日は甲府市で2620地区の「

地区大会」がありましたが、21名というご参加を頂き有難うございました。この席上「年間会

員純増優秀ロータリークラブ」という事で表彰されました。頂いたものは表彰状1枚だけです

が、昨年の「会員増強委員会」の皆様に厚く御礼申し上げます。地区大会の模様につきましては

次回の例会でもう少し詳しくご報告します。宜しくお願いいたします。

平成18年11月20日（月）  ゲ
ス
ト

No.818
第890回 例会

 クロスロード例会

吉川会長あいさつ［国際ロータリー第2620地区2006～2007年度地区大会］

平成18年11月27日（月）  ゲ
ス
ト

No.819
第891回 例会

卓 話 者

高 橋 映 二  様

静 岡 R C

向 坂 達 也  様

　皆様こんばんは。本日は「地区大会」の様子についてご報告します。地区大会は地区におけ

る最大の行事です。地区大会には必ずRI会長代理が出席します。大会の目的は「親睦、基調講

演、奉仕部門別会議、各種展示会、奉仕の4部門についての公開討論、各種事業の討論を通じて

、ロータリーのプログラムを進めること」にあります。旧交を温め新しい友人をつくる絶好の

機会といえます。

　平成18年11月18日～19日に井上雅雄ガバナーの下、国際ロータリー第2620地区の「2006

～2007年度地区大会」が甲府市で開かれました。当クラブからも21名の参加を頂きましたが

大変充実した地区大会であったと思います。この中で、まず初めに「年間会員純増優秀ロータ

リークラブ第3位」のガバナー表彰を受けた事をご報告いたします。昨年度の会員増強委員会

の皆様には心から御礼申し上げます。

　さて、初日の18日にはRI会長代理渡辺好政氏によるご講演がありましたが「よりよいロータリアン、よりよいロータリーク

ラブ」というお話を中心にした示唆溢れる歯切れのよいお話でございました。また午後にはRI研修リーダー成川守彦氏によ

る「CLPを学ぼう」という講演がありました。DLPまではRI国際ロータリーの監督下になるがCLPでは各ロータリークラブの

自由意志による組織にすればよいということです。寺尾副会長のもとどのような形にするか鋭意色々検討中でございます。

そして翌19日には「国際・青少年交流フォーラム」が2時間にわたり開かれました。従来はこの時間帯を「講演会」に当てるケー

スが多かったのですが井上ガバナーのご意向によりこのような形になりました。ブラジルGSEの紹介、GSE経験者の経験談、

インターアクト・ローターアクトの現状、米山奨学会の現状、米山学友会結成のお願いなど色々なお話を聞くことが出来まし

た。この発表は従来別の会場で行われていたのですが今回始めてロータリークラブの式場のなかに取り入れられたものです

。このことによってロータリアンが親しく青少年問題を身近に感じる事が出来ましたし、青少年もロータリーの雰囲気をじ

かに経験することが出来双方にとって大変有意義であったと思います。そして最後に大変言いにくい事ですが、会長の立場

で申し上げますと、折角お出でになったのですから途中で抜けることなく、全員が全ての行事にご参加くださると嬉しいな

と思います。どうぞ宜しくお願いいたします。


